

Bewerbung als Referent*in für das Referat Politisches Mandat und Datenschutz

Oktober 2022
zur 1. Sitzung des 30. StuPa am 01.11.2022

Liebe Mitglieder des Studierendenparlaments,

hiermit möchte ich, Keanu Dölle (Pronomen they/them), mich als (Haupt-)Referent*in für das Referat Politisches Mandat und Datenschutz bewerben.

Ich studiere im 5. Semester Rechtswissenschaft und bin im Arbeitskreis kritischer Jurist*innen (akj) aktiv. Ich kann fundierte Kenntnisse im Bereich der IT und insb. des Schutzes von Daten anbieten und würde diese gerne nutzen, um die Belange der Studierenden diesbezüglich zu vertreten. Insbesondere liegt mir das Recht auf informationelle Selbstbestimmung der Studierenden am Herzen, gerne möchte ich auch Studierende bei IFG und DSGVO-Anfragen gegenüber der Universität unterstützen.

Auch die Nutzung digitaler Lehrformate und Dienste beschäftigt die Studierenden weiter und wird immer wieder neue Fragen und Probleme aufwerfen, bei denen ich die Rechte und Interessen der Studierenden vertreten möchte.

Des Weiteren möchte ich einerseits als Ansprechpartner*in (insb. für andere Referate) bei der Frage nach möglichen Verletzungen des hochschulpolitischen Mandats dienen und andererseits für eine Ausweitung des Mandats eintreten. Die strikte Beschränkung auf hochschulpolitische Themen, die die Rechtsprechung derzeit entgegen dem Wortlaut des BerlHG vertritt, schränkt die Möglichkeit der politischen Vertretung der Interessen der Studierendenschaft unbillig und ungerechtfertigt ein. Ich möchte diesbezüglich versuchen, in Zusammenarbeit mit den anderen Berliner Hochschulen eine ggf. nötige Änderung des BerlHG herbeizuführen.

Mit solidarischen Grüßen und der Bitte um eure Unterstützung

Keanu